



Con emotiva actividad, laboratorio Clínico del Hospital HHA celebró 59 años de funcionamiento

DÉCADA DE 1960. Garantiza atención de calidad y excelencia.

En una emotiva ceremonia celebrada en el auditorio Gonzalo Ossa del Hospital Hernán Henríquez Aravena se reconoció la labor de los funcionarios que contribuyen al funcionamiento y articulación del Laboratorio Clínico, además de repasar los logros más destacados del año.

Entre estos, se destacó el cumplimiento total (100%) en el

tercer proceso de acreditación en salud del hospital, la reanudación de las visitas en terreno, la participación de todo el personal en la encuesta de cultura de seguridad del paciente y el reconocimiento por parte del comité sustentable del hospital, que subrayó el compromiso con la sostenibilidad de la unidad de toma de muestras del laboratorio.

La supervisora del Subdepartamento de Laboratorio Clínico, tecnólogo médico Paulina Barraza Rivas, destacó los avances logrados a lo largo de los años: "Hemos aumentado la tecnología, renovado el equipamiento, lo que nos ha permitido ofrecer a nuestra población un mayor acceso a una amplia variedad de exámenes que antes no podíamos realizar. Además,

hemos incrementado el personal para cubrir las necesidades del laboratorio y mejorado la toma de muestras para la atención de pacientes ambulatorios que son aproximadamente 300, todo gracias al trabajo en equipo".

Durante la ceremonia, se reconoció a varios funcionarios destacados por su valiosa contribución: Jorge Jara Hellwing, Claudia Cifuentes, Roxana Rocha Barrientos y María Inés Cuevas Gutiérrez.



COMUNICACIONES HHHHA
HOSPITAL FESTEJÓ SU ANIVERSARIO REALIZANDO SU HISTORIA Y EL TRABAJO QUE REALIZAN LAS MÁS DE 100 PERSONAS QUE FORMAN EL EQUIPO.